

ANUNCIOS

PAGO ANTICIPADO

Anuncios: 5 cts. de peseta linea en la 4.ª...
la 3.ª y 50 en la 1.ª.—Esquelas...
4 pesetas cada insercion de una en...
la 3.ª y 25 en la primera =...
plan, desde 1 a 25 pesetas linea a jui...
componidos, desde 1 a 25 pesetas linea a jui...
del Director. A los Sres. suscritores se les...
para la rebaja de un 25 p. de los precios de...
la anterior tarifa.

Número suelto 10 céntimos.
Atrasado 25

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES.

SUSCRICIONES

PAGO ANTICIPADO.

Se suscribe en Alcoy en la Admon. de este
periódico, San Mateo, 44, donde se dirigirá toda
la correspondencia.

La suscripcion costará:
En Alcoy un mes 1'50 peseta
En la Península, trimestre. 5'25 "
En Ultramar, id. 8 "
En el Extranjero, id. 10 "

Número suelto 10 céntimos.

Atrasado 25

Table with 4 columns: Año X, REDACCION, CALLE DE SAN MATEO, 44., ALCOY, Viernes 30 de Setiembre de 1887., ADMINISTRACION, CALLE DE SAN MATEO, 44., Núm. 2,905

Desde 1.º de Octubre quedará abierta una
nueva clase a las 7 de la noche en la
ACADEMIA DE IDIOMAS
FRANCÉS E INGLÉS,
simultáneamente con la gramática castellana, bajo la
dirección de D. Antonio Valor Moló.

Atrás
los
Aguardientes industriales.

En la fabrica de aguardientes de PEDRO
GISBERT, recientemente instalada con todos
los adelantos modernos, encontrará el público
en general riquísimos aguardientes, legítimos
de vino.
También hallarán los cosecheros buen al-
cohol o espíritu de vino.
Tales productos son garantizados por su
fabricante.
53, SAN NICOLÁS, 53,
ALCOY.

ACADEMIA DE CALIGRAFIA
Reforma de letra por más que sea. Mensua-
lidad de anticipadas, 5 pesetas. Lecciones a domi-
cilio, a precios convencionales.
ARTURO SEMPERE
San Nicolás, 34, 3.º

COLEGIO DE S. JORGE
(Véase la 4.ª plana.)
ALCOY, 30 DE SETIEMBRE DE 1887.

El nuevo cementerio.

Decíamos ayer y demostramos con datos
auténticos e irrefutables, que el precio de
adquisición del terreno en que se ha em-
plazado el nuevo Cementerio, es notoria-
mente exagerado, pues de haberse efectua-
do la expropiación de un modo forzoso, no
se hubiera pagado por el mismo más que
40.000 reales vellón en vez de los 90.000
que ha costado el indicado terreno, y ello
considerándolo como terreno de 1.ª clase.

Pero es el caso, que si el precio resulta
exagerado, y esto no puede negarse, no
falta quien suponga que los 50.000 rea-
les que aparecen de exceso cuando menos,
se abonaron al vendedor en concepto de
perjuicios que se supone haber sufrido al
tener por vecindario en su propia casa la
morada de los muertos.

En primer lugar, para que tal argumento
pudiera tener alguna fuerza, se necesitaría
demostrar con la legislación en la mano,
que de haberse hecho la enagenación en
forma forzosa, el dueño del terreno tenía
perfecto derecho a percibir tan considera-
ble exceso, pues de otro modo no hizo sa-
crificio alguno, antes al contrario, el sacri-
ficado fué el común de vecinos abonando
una suma respetable por un acto de pura
generosidad.

En segundo lugar, si el vendedor del
terreno se hizo pagar los perjuicios que
pudiera ocasionarle la proximidad del ce-
menterio, sin derecho para ello, no hay ra-
zón para que el Ayuntamiento deje de ser
igualmente generoso con los otros propie-
tarios de fincas próximas al cementerio
nuevo, algunos de los cuales resultan más
perjudicados que pudiera serlo el vendedor
del citado terreno, y por lo tanto se habría
aquí concedido un verdadero privilegio,
pues no sabemos que á los otros dueños de
fincas contiguas se les haya abonado canti-
dad alguna por perjuicios ni en otro con-
cepto.

En tercer lugar, si había derecho á in-
demnización, siempre resultaría notoria-

mente excesiva la cantidad abonada por la
compra, la cual viene á ser equivalente á
una mitad del valor de toda la finca de que
formaba parte el terreno adquirido.

En cuanto á la ilegalidad cometida con
el acuerdo municipal de 30 de Junio último,
en que se dispuso sacar á subasta las obras
de cierre del cementerio, señalando día
para el remate y estableciendo las condi-
ciones que habian de servir para el mismo,
sin haberse consignado crédito suficiente
en el presupuesto del Ayuntamiento para
poder hacer frente á los gastos de tales
obras, pocos esfuerzos se necesitan para
demostrarla.

Previene la legislación de obras públicas,
que cuando se decida la ejecución de algu-
na de dichas obras que sea de cargo del
Ayuntamiento, deberá ante todo formarse
el correspondiente proyecto, estableciendo
el artículo 94 del Reglamento de 6 de Julio
de 1877 para la ejecución de la ley general
de la materia, que, aprobado el proyecto de
una obra municipal y consignado en el pre-
supuesto el crédito correspondiente, se pro-
cederá á la ejecución de la misma por ad-
ministración ó por contrata.

Y no podía menos de ser así, desde el
momento en que todos los gastos del Ayun-
tamiento se hallan sujetos á figurar en el
presupuesto que se vota por la Junta muni-
cipal en cada año económico, en términos
que si la Corporación pudiera gastar libre-
mente en materia de obras públicas, caería
por su base el sistema de presupuestos y
contabilidad vigente, y hasta quedarían
malparadas las funciones de la Junta muni-
cipal, que es la que decide en estos asun-
tos, y á la cual no debe haberse consultado
para la ejecución de las obras del cemen-
terio, puesto que su importe no figura en el
presupuesto, ó sea el general de gastos é
ingresos de la localidad, ni existe tampoco
por ningun lado el especial de cementerios,
al que parecen aludir las condiciones de la
contrata, y si no existe, mal puede haberse
consignado crédito alguno para los gastos
de las obras, sin cuyo requisito previo era
improcedente la ejecución de las mismas.

Las consecuencias de ello pueden dedu-
cir las nuestros lectores. Por de pronto re-
sulta una ilegalidad, que ha dado lugar á
reclamaciones del contratista Sr. Masía,
las cuales ignoramos en que sentido se re-
solverán. ¡Dios quiera que se encuentre un
medio ó una fórmula que permita la conti-
nuación de unas obras de que tan necesita-
da se encuentra la población!

El origen del maíz.
(LEYENDA INDIA.)

«En país alegre y hermoso vivía ya hace
largos años un pobre indio con su familia.
Su única propiedad era su choza de cañas.
Para hallar sustento le era preciso intrin-
carse en busca de caza en el seno de las
selvas, ó esperar pacientemente á orillas
del río el pez que se dejara coger entre las
redes.

Triste día aquel en que la red se sumer-
gía en vano ó el arco permanecía inactivo!
Entonces el pobre indio, sentado con su
mujer y sus hijos en el umbral de su choza,
contemplaba á un tiempo las sombras del
crepúsculo apoderarse de los risueños val-
les, y la sombra de la palidez cubrir los
rostros de sus pequeñuelos. Mas, apesar
de todo, elevaba sus ojos hácia la inmensi-
dad azul, y enviaba en suspiros llenos de
esperanzas su oración resignada al Grande
Espíritu.

Un día llevó á Wunzh, su hijo mayor, al
sitio más oculto de la selva; junto á un árbol
se alzaba una pequeña choza. «Esta es tu
choza de ayuno,—le dijo.—Sólo, durante
siete días, olvidado de cuanto pueda dis-
traerte, buscarás el espíritu que ha de guiar
tus pasos en la vida.»
Empezaba la estación primaveral; de cada

rama brotaban hermosas flores, de cada
nido salía el dulce piar de un ave recién na-
cida. Wunzh, durante tres días, vagando al
rededor de su cabaña, oía los gorjeos na-
cientes, y veía escaparse de todas partes el
perfume de las flores que se abrían, mien-
tras que dentro de su alma revoloteaban
también débilmente las ideas y se exhalaba
en inquieta aspiración el pensamiento.

«¿Por qué—decía Wunzh—no me inspi-
rará el Grande Espíritu ese poder con que
hace germinar las plantas en la tierra? ¿Por
qué no me hará bastante hábil para hacer-
las crecer movidas por el viento, mezclán-
dolas aquí y allá junto á la puerta de la
casa de mi padre? ¿Por qué no me concede-
rá sacar de él al manantial de vida que
sustenta su incomparable lozanía?»

Era la tarde del tercer día de ayuno; dé-
bil su cuerpo, pero lleno de ideas su espí-
ritu, reposaba Wunzh tendido en su estre-
cha choza. De pronto apareció un gallardo
mancebo á la puerta de la misma. Su color
era blanco y sonrosado como los celajes de
una mañana de Estío; rodeaban su cuerpo
varias túnicas verdes y amarillas, y un flo-
tante penacho de plumas se ostentaba sobre
su cabeza.

«Soy el enviado del Gran Espíritu,—dijo
á Wunzh, contemplándole con cariño.—
El me encarga te anuncie que ha leído en el
fondo de tu alma tus benéficos deseos, y
quiere satisfacerte instruyéndote de los
misterios de vida y muerte ocultos en la
corola de las flores. Sal de tu choza, ven á
luchar conmigo en el cercano otero, y tu
victoria será el principio de tu sabiduría.»

La presencia del celeste mensajero había
inspirado á Wunzh alientos sobrehumanos.
Venciendo la debilidad de su cuerpo, luchó
con él valerosamente largo rato aquella tar-
de, hasta que el gentil mancebo se despi-
dió, aplazando la continuación del combate
para el siguiente día.

Volvió en efecto al ponerse el sol, y de
nuevo Wunzh continuó luchando, repitién-
dose la escena del día anterior. Por fin, la
tercera tarde, al suspender la lucha, el
mensajero dijo á Wunzh: «Mañana al po-
nerse el sol seré por tí vencido; para que
así suceda, no interrumpas tu ayuno; quan-
do me veas derribado y muerto, despójame
de mis vestiduras, y sepúltame en este mis-
mo otero, despues de limpiarle de malas
yerbas y reblandecer la tierra. Vuelve de
vez en cuando á visitar mi tumba y á lim-
piarla de plantas nocivas, pon cada mes
nueva tierra encima, y espera confiado mi
resurrección, que traerá el bienestar á tus
hermanos.»

Cuando al siguiente día fué el padre de
Wunzh á decirle que terminase su retiro, él
le suplicó que le dejase solo hasta la maña-
na próxima.

Llegó la tarde, y apesar de su extenua-
ción corporal, Wunzh, lleno de esfuerzo á
la vista del enviado del Gran Espíritu, lu-
chó con él y le venció por fin. Viéndole
muerto, cumpió religiosamente sus man-
datos.

A la mañana siguiente, Wunzh regresó á
la cabaña de su familia. Asistió á la fiesta
con que fué celebrado su regreso, y volvió
á buscar con su padre el ciervo de los bos-
ques y el pescado de los rios.

Sin embargo, de vez en cuando visitaba
el sepulcro del enviado celeste; sobre él em-
pezaba á brotar una verde planta, cuyas
hojas se extendían en forma de penacho.
Wunzh regaba con sus lágrimas aquel re-
cuerdo de su amigo, y seguía con esmero
las instrucciones que este le había dado.

Pasaron varios meses, y una tarde, al es-
pirar del verano, Wunzh llevó á su padre
al sitio de su ayuno. La planta solitaria
mostraba entre sus verdes y ondulantes ho-
jas doradas espigas. «Este es el presente
del Gran Espíritu, dijo Wunzh á su padre
mostrándole una de ellas, es Mondawnem,
el amigo del linaje humano; tostemos esta
espiga á fuego, y la leche alimenticia con-
servada en el interior de sus granos alejará

para siempre de la cabaña del indio el pá-
lido fantasma del hambre!»

La planta que Wunzh cuidó por vez pri-
mera, cubre hoy extensas llanuras, y los
indios agradecidos, celebran todos los años
en su honor una gran fiesta, cuando el ve-
rano empieza á declinar.»

Noticias generales.

PADRE DESNATURALIZADO.

Un crimen que hace estremecer se ha cometido
entre Tours y Laval, mientras el tren iba lanzado
á toda velocidad. Van Wamel viajaba con sus tres
hijos, llevando un cesto de viveres que única-
mente servían para comer él. Las tres pobres
criaturas llevaban dos días sin probar bocado, y
temerosos de recibir algún golpe de aquella fiera
a la que debían el sér, miraban en silencio como
engullía hasta la última migaja. Por último, el
más pequeño de los tres pilló pan á su hermana
la mayor, preciosa niña de catorce años, llamada
Leonor. Esta no pudo resistir las lágrimas del pe-
queñuelo, y metió resueltamente la mano en el
cesto para darle un pedazo. El padre, si tal
nombre podemos darle, se opuso brutalmente, y
por primera vez la hija le resistió con energía.

—¡Deja el cesto, Leonor!—gritaba el mis-
erable.
—¡Tenemos hambre y aquí hay comida—con-
testó la heroica niña.

El padre tiraba por un lado del asa del cesto, y
la hija del otro. La lucha fué corta y terrible;
aquel malvado, viendo que la desesperación au-
mentaba las fuerzas de la débil criatura, soltó el
asa de repente, rodó ella por el suelo del vagón
y él la pisoteó sin piedad.

La víctima gritaba pidiendo auxilio, su herma-
nita y el otro niño gritaban también, los demás
viajeros tocaron el boton de alarma, que no fun-
cionó, y aquel desalmado, furioso, fuera de sí,
abrió una navaja é hirió mortalmente á sus dos
hijas.

El odioso asesino está preso, y sus víctimas
moribundas, en un hospital.

LA PIEL HUMANA CURTIDA.

La manía de los objetos hechos con piel huma-
na no ha nacido con la muerte de Praczini, sino
que es muy antigua en Francia.

Cuentan que Carnot, Robespierre y B lau lle-
vaban chalecos y calzones hechos de piel humana
curtida en una fábrica especial de tan extraña in-
dustria que había establecida en Meudon.

A los realistas se les acusaba de igual afición
á tener zapatillas, gorra y carteras hechas con
la piel de sus enemigos de los republicanos.

Del abuelo de Eugenio Sué, médico famoso en
su tiempo, se dice que regaló á Luis XV unas
zapatillas de piel de hombre, procedentes de la
fábrica de curtidos del Chateau de Meudon.

El duque de Orleans, Felipe Igualdad, se pa-
seaba en sus jardines del Palais Royal llevando
puestos unos calzones de piel humana.

Todas estas cosas y otras no menos extrava-
gantes las cuenta Valmont de Bomare, autor de á
principios de siglo, que al final de su obra publi-
ca con la mayor sangre fría una receta excelente
para curtir la piel de sus conciudadanos.

LA MUERTE DEL TELÉFONO

¡Escribir por telégrafo! Es una idea mil veces
soñada por novelistas, fantaseadores y electricis-
tas, y que ya no está representado por la incógni-
ta un problema insoluble, sino por una realidad.

El aparato fué inventado hace pocos años por
un ingeniero inglés llamado E. A. Cowper, y
casi simultáneamente inventaba otro aparato pa-
recido el electricista americano Hart Robertson.
Ambos aparatos, sin embargo, eran tan costosos
que no tenían verdaderamente aplicación prácti-
ca; pero el americano ha ido perfeccionando su

invento, y éste comienza a sustituir al teléfono en los Estados Unidos.

Para escribir por telégrafo basta coger un punzon que hay en el aparato y trazar dentro de un espacio reducido las palabras que se quiera. El que escribe no ve las letras que traza pero luego va pasando ante sus ojos una tira de papel en que aparece lo que él escribió, con su propio carácter de letra.

Otra tira de papel idéntica va pasando ante la vista de la persona con quien está en comunicación la que escribe. Esta segunda tira es una reproducción exacta de la primera, en una palabra es un autógrafo.

Para los comerciantes el aparato tiene un valor inmenso, y se comprende que vayan dejando el teléfono y adoptando el invento de H. R. Robertson, que les permite conservar copia autográfica de cuanto telegrafían y transmitir despachos que tienen tanto valor documental como una carta.

El resto de los mortales bendecirá el día en que puedan hablar por teléfono sin enroscarse de tanto gritar y sin enterar a todos los vecinos de lo que muchas veces conviene mantener secreto.

APUNTES LOCALES Y REGIONALES

Para que nuestros lectores puedan formar concepto de la impertinencia con que algunos han echado mano del artículo 114 de la Ley Municipal, suponiendo que el actual Alcalde debió suspender el acuerdo del anterior Ayuntamiento relativo a la subasta de las obras del nuevo Cementerio, transcribimos las disposiciones de dicho artículo referentes al caso y que dicen así:

"Corresponde al Alcalde, como jefe de la Administración municipal, hacer cumplir los acuerdos del Ayuntamiento cuando fueren ejecutivos y no mediare causa legal para su suspensión, acordando esta en los casos prescritos por los artículos 169 y 170 de la Ley."

Ahora bien; como, según los artículos última mente mencionados, la suspensión de los acuerdos municipales deben decretarla los Alcaldes en los casos en que los acuerdos recaigan sobre asuntos que no sean de la competencia del Ayuntamiento, ó cuando se incurra en algún delito, D. Rafael Julio Pérez no debió suspender el acuerdo de 30 de Junio, aun cuando hubiera tenido noticia de la plancha cometida, y de la cual no fué sabedor hasta que las reclamaciones del contratista señor Masía la han puesto de manifiesto.

Resulta, pues, una vez más demostrado lo vano de la palabrería con que se pretende defender lo indefendible, ó sea la mala gestión del ex alcalde Sr. Moló Vajor y de sus amigos.

Por el ministro de Fomento han sido nombrados profesores de la nueva escuela de comercio: de Alicante.—D. José M. Nuñez de Cea, D. Blas Loma y Corradi y D. Antonio Laveroni. Ayudantes: D. Mateo Alonzo del Castillo y D. Gonzalo Gonzalez Salazar.

Desde el martes que se han inaugurado con regulares rendimientos los trabajos de vendimia, y, según hemos podido averiguar, la uva está sazonada y en excelentes condiciones para la obtención de un buen vino, después de separar una tercera parte, por término medio, de racimos casi totalmente podridos. En varios pueblos del partido de Cocentaina es en donde han principiado dichas operaciones, esperanzados de continuar, felizmente, a dominar el viento que tanto contribuye y favorece aquella.

Ayer tuvimos el gusto de saludar á nuestros particulares amigos D. Bautista Gil, ilustrado abogado y D. Vicente Mas fabricante de cera que procedentes de Albañá se encuentran en esta ciudad.

Sean bien venidos.

Las noticias que se reciben de Gandía respecto á la cosecha de la pasa son poco satisfactorias. Las últimas lluvias han contribuido á que la seca de dicho fruto no se haya hecho en buenas condiciones, pues se asegura que se ha cosechado en un 50 por 100 de la que se recoge en condiciones normales. Algunos se disponen á hacer vino, pero á otros ni siquiera esto les será permitido.

A consecuencia de esta baja que en la cantidad ha sufrido la pasa, los cosecheros están rehacios en vender, pues esperan que un precio más subido les reporte alguna compensación por las pérdidas experimentadas. Muy poca, pues, se ha vendido á 22 pesetas, habiéndose comprometido algunas partidas á 25

Entre nueve y diez de la noche del domingo, á consecuencia de las lluvias, se hundió una casa en Elda, causando la muerte instantánea á una mujer viuda de sesenta y cuatro años de edad, llamada Cayetana Reig. La autoridad judicial que

entiende en el asunto, ha dispuesto como prima providencia, que se desaloje la citada casa por los demás vecinos que la habitaban.

Cortamos de nuestro colega "El Mercantil Valenciano":

"Noticias sobre el jubileo sacerdotal de esta diócesis:

Confirmando las que dimos ayer sobre la exposición pública en esta ciudad de los objetos regalados al Papa en conmemoración de su jubileo sacerdotal, podemos asegurar hoy á nuestros abonados que en el espacioso salón de salas literarias del Seminario Conciliar se han comenzado ya los trabajos de instalación para la expresada exposición.

Esta promete ser brillante y espléndida á juzgar por el número y calidad de los regalos que diariamente se van recibiendo, entre los cuales figurará en primer término la hermosa y rica estola con que las parroquias de la archidiócesis valenciana quieren expresar sus sentimientos de fe, amor y adhesión al augusto pontífice vicario de Cristo en la tierra. Es un joya digna de Su Santidad y que honra á los artistas católicos de Valencia.

También se han recibido cuatro preciosas candelas, regaladas por los Sres. Garin hermanos, cinco por la señora viuda de Guerrero é hijo, cuatro por los Sres. Llanes y compañía, varios vasos sagrados por el Sr. Orrico y muchísimos otros objetos y materias destinados al culto como altas, amitos, corporales, purificadores, cíngulos, roquetes, mantos de altar, ceras y aceite, llamando justamente la atención una caja de doce botellas de vino superior para celebrar, regaladas por la parroquia de Benimarfull.

Lo sensible sería en medio del entusiasmo creciente de los católicos, que algunas personas, especialmente de los pueblos, por falta de aviso ó por ignorancia de la fecha señalada para la entrega de objetos, quedasen privados del placer de ver figurar sus regalos en las instalaciones de la exposición.

Para prevenir disgustos y evitar que el envío de los objetos á Roma sufra entorpecimiento alguno, la junta diocesana reitera su ruego y recuerda, tanto á los de dentro como de fuera de la capital, que no demoren la presentación en el Seminario de todos los donativos ó regalos y que la conducción á Roma de los mismos corre de cuenta de la expresada junta promotora.

Fué tanta el agua que cayó la noche del domingo en la zona comprendida entre Carcagente y Gandía, que en el término de Tabernes de Valldigna se vió interceptada la vía férrea en los kilómetros del 21 al 23. Los ingenieros de la empresa, disponiendo de numerosa brigada de trabajadores, procedieron inmediatamente á reparar el desperfecto causado por las aguas, procediendo con tanta rapidez que el lunes mismo pudieron pasar los trenes.

De Yecla nos participan que en la corrida de toros celebrada el lunes en aquella plaza las reses de Lizguerra fueron malas. El segundo toro fue al curral y al sexto le pusieron banderillas de fuego. Mataron cinco caballos. El Puñeret alcanzó una ovación.

En la segunda corrida, celebrada el martes los toros fueron también flojos, y solo mataron tres caballos. El Blanquet obtuvo muchas palmas, y su cuadrilla se portó bien.

El ganado de cerda, según noticias fidedignas que hemos recibido de Cataluña, se halla atacado de una enfermedad que se extiende de una manera alarmante con grave riesgo de la salud pública.

Como quiera que los cerdos para el consumo de aquella importante región, proceden en su mayor parte de Extremadura y las islas Baleares, llamamos la atención de nuestra municipalidad para que ejerza la mayor vigilancia en las reses que se sacrifican en el matadero de esta ciudad.

Han perecido ahogados en un cubo de mosto, dos infelices trabajadores que se hallaban pisando uva en el vecino pueblo de Agosto.

Leemos en nuestro colega "Las Provincias", de Valencia:

"Las autoridades se hallan sobre la pista de un asunto que interesa al comercio, pues parece que se trata de una *nazarena*, ó al menos así la califican algunos. Por indicios adquiridos por el gobernador civil, encargó á un empleado de la policía secreta que inquiriesese lo que sobre ello había, y este señor debe haber adquirido datos precisos que revelen criminalidad, cuando estrechados los antecedentes al juz de instrucción señor Bonanza, se presentó este con el actuario señor Gallach, en la casa número 70 de la calle de Gaillem de Castro, deteniendo al habitante de la misma, llamado Ignacio Sesé, y practicando un

minucioso registro, en el que se incautó de varios documentos.

Mientras el juzgado practicaba esta diligencia, se presentó en la casa otro individuo que procuró eludir su encuentro, pero fué detenido, ocupando á un coprador y un legajo de cartas que procuraba ocultar. Llámase Pascual Pardo, comerciante mantriculado al por mayor, y manifestó tener en Valencia cuatro habitaciones, en las calles de Gaillem de Castro, Jordana, E pinosa y Embañ, en ninguna de las cuales encontró el juzgado muebles ni documento alguno.

En el reconocimiento practicado en la habitación del Sesé, se incautó el juzgado de seis billetes del Banco de España de á mil pesetas cada uno, un pagaré de mil pesetas, fechado en Cullera en 28 de febrero, y un crédito sobre un Banco de Londres, de mil libras esterlinas, á favor del Pascual Parlo.

La índole de este asunto nos obliga á ser muy parcos en dar noticias sobre él.

Llamamos muy particularmente la atención de nuestros abonados sobre el anuncio CASA PENSION, inserto en la 4.ª plana.

Esta casa ha sido establecida en Ali ante por la distinguida é ilustrada profesora de Instrucción Primaria, D.ª Dolores Navarro, con el laudable objeto de que las jóvenes señoritas, que tengan necesidad de permanecer en dicha capital para continuar sus estudios en la Normal, estén cuidadosamente vigiladas, con la escrupulosidad que su sexo reclama, y al mismo tiempo puedan perfeccionarse en el estudio de preparación, para lo cual se dará un repaso diario de lo explicado por el digno Profesorado de la Normal.

Por uno y otro concepto no podemos menos que recomendar eficazmente á los padres de familia dicha *Casa Pension*.

En la noche del sábado, entre siete y ocho de la misma, y á consecuencia de una disputa habida entre Cayetano Calvo Villera y Antonio Saez Marín, ambos solteros y vecinos de Riales, disparó el primero dos tiros de pistola á su contrincante, causándole una herida en la pierna derecha á Vicente Rives Martínez, cuando iba á separar á aquellos. El juez municipal consiguió la captura del Calvo y Saez, instruyendo las oportunas diligencias.

El alcalde de Dolores ha remitido á la Comisión provincial, para su aprobación, las cuentas de los gastos carcelarios de aquel partido.

Dicen de Alicante:

"Ayer tarde se reunió la Junta Directiva de Los Diez Amigos para tratar de un proyecto de tranvía para dentro de la capital, con ramales al muelle, Fábrica de cigarros y barrio de Benalúa. Si nuestros informes son exactos, como creemos, parece que se cuenta con el ofrecimiento de rails, coches y demás material necesario por una importante casa belga, en condiciones aceptables. Mucho celebraremos que llegue á realizarse tan útil proyecto."

Inauguración de la Nueva Casa de Desamparados.

Entregado á este Ayuntamiento por la Junta constructora el Nuevo Edificio que la caridad Alcoyana ha erigido para que sirva de Asilo á los Pobres Desamparados para que pueda ser ocupado por los mismos á pesar de no estar en su totalidad concluidas las obras de tan grandioso Asilo, la Corporación Municipal de conformidad con la Junta Directiva de la Casa de Desamparados, ha acordado que la inauguración del Nuevo Edificio y traslación de los Asilados tenga lugar el día 2 del próximo Octubre; y creyendo interpretar los sentimientos de la población entera ha dispuesto solemnizar tan fausto acontecimiento con la celebración de festejos públicos, para cuyo mayor lucimiento ha querido asociarse á los gremios, corporaciones y reuniones invitando á las mismas á tomar participación en dichos festejos, los cuales en definitiva tendrán lugar con sujeción al siguiente

PROGRAMA

de las fiestas que con motivo de la inauguración y traslación de los Asilados á la Nueva Casa de Desamparados, celebra la ciudad de Alcoy en los días 1, 2 y 3 de Octubre de 1887.

DIA 1.º

Al amanecer vuelo general de campanas. Por la noche iluminación en las fachadas de las Casas Consistoriales y Nueva Casa de Desamparados, como así mismo en las plazas de la Constitución y de Alfonso XII.

A las primeras oraciones de la noche, tendrá lugar la procesion de traslado de la Imagen de Nuestra Señora de los Desamparados, desde el oratorio de la actual Casa

de Desamparados á la Parroquia de Santa María, con asistencia de la Junta de la Casa. En la noche de este día dos de las bandas de Música de la localidad tocarán piezas escogidas, una en la plaza de la Constitución, y otra en la espaciosa próxima á la Nueva Casa de Desamparados.

DIA 2.º

Al amanecer vuelo general de campanas y paseo de diana por las tres bandas de música de la Ciudad.

Por la mañana á las 9, con asistencia del M. I. Ayuntamiento y Autoridades y Corporaciones invitadas, se celebrará en la Parroquia de Santa María por ambos Señores Parroquiales y en obsequio de Nuestra Señora de los Desamparados una solemne función religiosa en la que se cantará por primera vez la inspirada Misa del renombrado Maestro D. José Espí Ulrich, tomando parte en la ejecución las tres orquestas de esta Ciudad, bajo la dirección del expresado Maestro; siendo orador Sagrado el Ilmo. Sr. D. Jaime Pajaron Ripoll, Canónigo Doctoral de la Catedral de Segorbe.

En el gradual de la misa se cantará la inspirada «Barcarola» del propio Maestro, traducida magistralmente al latín exprofeso para este acto por el Doctor en Cánones D. José Gisbert Pascual, presbítero, y al ofertorio se ejecutará la Notable Marcha Religiosa del repetido Maestro Espí.

Por la tarde á las 4 solemne procesion cívico religiosa de traslación de los Asilados desde la Parroquia de Santa María al Nuevo Edificio, cuyo acto tendrá lugar en la forma siguiente:

Devotos con luces: Gefes de taller y oficinas de todas las industrias en representación de las respectivas clases de operarios que hayan trabajado en el edificio, presididos por el Director de las obras, con luces: una música: Asilados de ambos sexos del Establecimiento, con luces: Casinos y Reuniones por orden de antigüedad, con luces: Gremios y Corporaciones con sus pendones: una música: Cleros: Imagen de Nuestra Señora de los Desamparados: Convidados del Ayuntamiento: dos parejas de Asilados en representación de los mismos, Comunidad y Juntas Directivas de la Casa, y Constructora del Nuevo Edificio: Maceros del Ayuntamiento y Corporación Municipal, cerrando la marcha un piquete de la Guarnición, con banda.

La carrera que seguirá la procesion será la siguiente:

Plazuela del Fosal, calle Mayor, Plaza de la Constitución, calle de San Nicolás, Plaza y calle de San Francisco, y calles de San Lorenzo, San Cristóbal, Santa Elena, Santa Lucía, San Jorge, Santa Ana, Orberá al Nuevo Edificio.

Durante el tránsito de la procesion el gremio de Cerrajeros soltará gran número de palomas y otras aves.

Durante dicho tránsito se soltarán igualmente gran número de globos aerostáticos.

Las calles del trayecto que ha de recorrer la procesion, estarán adornadas por cuenta del M. I. Ayuntamiento, el cual invita á todos los habitantes de Alcoy para que adornen sus fachadas con colgaduras y las iluminen en las noches del 1 y 2 de Octubre.

En el Nuevo Edificio y acto seguido de terminar la procesion, se cantarán en la Capilla del mismo un solemne Te-Deum y Salve á toda orquesta.

Por la noche iluminaciones y músicas en la misma forma que el día anterior.

En estos días se repartirá á los pobres de esta Ciudad: por el M. I. Ayuntamiento, en las Casas Consistoriales, 2.000 raciones de pan y arroz: la Corporación «Fábrica de Paños», en la Casa Social, mil raciones de pan y habichuelas, á los obreros necesitados de la industria lanera: la Corporación «Fábrica de papel» 800 raciones de pan y habichuelas á los obreros necesitados de la industria papelera: el Gremio de Labradores, en la Casa Gremial, 300 raciones de pan: la Sociedad Centro Católico, 500 raciones de pan y carne, de cuyo reparto se encargarán las Conferencias de Señoras y Caballeros de San Vicente de Paul: la Sociedad Apolo, en su propio local, 400 raciones de pan, y la Sociedad El Fenix 400 raciones de pan y arroz.

La Sociedad Circulo Industrial costeará de su cuenta á los Asilados del Establecimiento, el día del traslado, las tres comidas correspondientes al mismo, consistentes: por la mañana, chocolate; á medio día, una sencilla comida y por la noche una abundante cena.

DIA 3.

Para este día la Junta Constructora de la Nueva Casa, en cumplimiento de acuerdo por la misma tomado, y como merecida muestra de amistad y gratitud á los indivi-

duos de ella, donantes y protectores por todos conceptos, que hayan contribuido á la realizacion de las obras y operarios empleados en las mismas que hayan fallecido durante el tiempo de su construcción, tiene dispuesta la celebracion de una solemnisada Misa de Requiem en sufragio de las almas de los mismos, cuya funcion tendrá lugar en la Parroquia de Santa Maria con asistencia de ambos Cleros y del M. I. Ayuntamiento é invitados, á las nueve y media de su mañana.

Alcoy 18 de Setiembre de 1887.
La Comision Municipal: Tomas Perez Moltó.—Agustin Perez Soler.—Francisco Miralles Abad.—Tomas Moltó Mira.—Juan Carbonell Santonja.—Miguel Paya Pascual.—José Casasempere Satorre.
Aprobado el presente programa por el Ayuntamiento en sesion de 21 de Setiembre de 1887.

El Alcalde,
Rafael J. Perez

NOTAS POLITICAS

Madrid 28 Setiembre.

A las ocho y media llegó anoche S. M. á Madrid, en compañía de sus tiernos hijos, de regreso de su expedicion á las provincias del Norte, teniendo un entusiasta recibimiento.

Al felicitarlos del resultado lisonjero de esta expedicion, y dar la bienvenida á la augusta señora, debemos consignar un hecho que resalta en la vista que acaba de realizarse.

Las poblaciones vasco-navarras, como asimismo las castellanas, que han saludado á la Reina en su regreso á Madrid, han demostrado, con la mayor cultura y cortesia por cierto, no solo que querian ratificar sus sentimientos favorables á la Monarquia y á la paz, sino que deseaban significar el amor y el respeto que en todos los corazones despiertan las virtudes y las prendas de la reina, ofraciendola, por este medio, compensacion á sus recientes tribulaciones, é inspirándola con sus aclamaciones, ánimo y confianza para el desempeño de los deberes de su espinoso oficio.

La estrecha pasion de secta, puede imaginar los artificios más espaciosos para explicar la cariñosa recepcion que en todas partes ha tenido la reina, pero los intereses de partido y los medios oficiales por muy poderosos que se supongan, se hubieran esterilizado, á no encontrar tan bien dispuesto el ánimo de los pueblos.

Contra todas las maquinaciones, la Reina opone la rectitud de su conducta; y este es el principal secreto de su prestigio y de su fuerza.

Con S. M. ha llegado tambien anoche la infanta doña Isabel, que se incorporó al tren real en Villalva.

El Sr. Sagasta, al pasar ayer mañana el tren real por Miranda, ha tomado el tren para Logroño, donde ha llegado á la una, con objeto de hacer una visita á su anciano padre.

Creemos que el jefe del gobierno estará en Madrid, el vienes ó sába lo, contando con que

la salud de su señor padre no inspire cuidado, como deseamos de todo corazon.

Los periódicos de Cuba detallan el desembarco de los bandidos de Cayo Hueso y sus primeros encuentros con la Guardia civil.

Dice «El Correo,» de Matanzas, que el buque que los conducia á tierra era un balandro chico pintado de negro y de un solo mástil. Desde las doce del día hasta las cuatro de la tarde, estuvo el barco haciendo esfuerzos para ganar la costa, lo que lograron al cabo cuatro filibusteros arrojándose al agua.

Una vez en tierra se dirigieron al potrero Vistahermosa, cargados con un lio al parecer de ropa, y armados de rifles, rewólveres, puñales, machetes y una doble dotacion de cápsulas. Momentos después se presentó en dicha finca la fuerza de la Guardia civil del puesto de Jumuí, compuesta de tres números y un cabo.

Al distinguirla, los expedicionarios rompieron sobre ella el fuego, que fué contestado inmediatamente, poniéndose aquellos en fuga é internándose en el monte Saladrigas.

En la huida, uno de los bandidos, que habia sido herido, abandonó un lio, en el que se encontraron varios papeles, al parecer importantes. De la guardia, sólo un individuo resultó con una ligera rozadura y otro con el sombrero atravesado de un balazo.

A las dos horas del suceso se tuvo noticia de él en Matanzas, saliendo para el lugar del hecho el teniente Ferrandiz con fuerzas suficientes.

Parece que los expedicionarios son el famoso bandido Perico Torres, Manuel Beriben, Manuel García, y Manuel S. Beneto.

De la tenaz persecucion de que fue on objeto, y de sus últimos encuentros con la citada fuerza, ya tienen conocimiento nuestros lectores. Muerto Beriben, heridos los restantes y capturados dos de ellos, uno tan solo se refugió y en el monte, donde dará pronto con su cuerpo la Guardia civil.

El incidente ocurrido en la frontera franco-alemana camina hasta ahora satisfactoriamente hácia una solucion, gracias á la actitud de ambos Gobiernos interesados. Asi se desprende de los telegramas que publican Agencias y periódicos. «El Imparcial» publica de su servicio particular un importante despacho de Paris, asegurando que los ánimos se han tranquilizado por completo on las noticias favorables que se tienen, afirmando definitivamente que Alemania dará una satisfaccion completa.

En su nota al Gobierno alemán, Mr. Flourens se limita á hacer una exposicion de los hechos que resultan probados en la informacion practicada por las autoridades francesas. No exige nada, sino que deja al Gobierno alemán la iniciativa para proponer la satisfaccion que corresponde dar á Francia por el incidente en la frontera.

Si Mr. Flourens estima insuficiente la satisfaccion que ofrezca Alemania, formulará

fue á reunirse en el verjel con los demás vendeanos.

LVIII.

EN DONDE JUAN OULLIER MIENTE CON BUENOS FINES.

—Permaneció un rato el mancebo como anonadado, oyendo zumban en sus oidos las palabras de Oullier cual si por su propia muerte doblaran. pareciale estar soñando, y para recordarsu desgracia repetia.

—¡Partir! ¡partir!
La idea de la muerte que hasta entonces entreviera como un socorro del cielo, pasóle pronto de la mente al corazon, helándole de espanto: vioseseparado de Mary por la insuperable valla que encierra para siempre al hombre en su última morada, y fué tan agudo su dolor, que le pareció un presentimiento Acusó á Oullier de duro é injusto, rebelándose á la idea deque el rigido vendeano le arrebatará el supremo consuelo de despedirse de su amada, y exasperado por esta exigencia, quiso verla á todo trance.

entonces una reclamacion que contenga su demanda en el particular.

El conde de Munster, embajador de Alemania, ha celebrado otra entrevista bastante larga con Mr. Flourens. Tambien ha tenido esta conferencia marcado caracter conciliador.

Lo único que pudiera constituir una complicacion, lo encontramos en una noticia de que se hace eco un telegrama de «La Iberia», que dice así:

«Segun telegramas de la frontera, el soldado Kieffmann, autor de los disparos contra el teniente Wrangel y el «piqueur» Brignon, ha huido.

Inmediatamente después de conocida la gravedad de lo que habia hecho, desapareció el soldado temiendo las consecuencias de su acto.

La noticia causa una impresion bastante desagradable en Paris, y si las autoridades alemanas no logran prender á Kauffmann, es seguro que su fuga servirá de tema para comentarios poco alhagüenos en buena parte de la prensa.

Boletin religioso.

SANTO DE HOY.—S. Gerónimo y Sta. Sofia.

SANTO DE MAÑANA.—San Remigio.

Avisos de corporaciones.

JUNTA DIRECTIVA DE LA FÁBRICA DE PAÑOS DE ALCOY.

En la «Gaceta de Madrid,» de 27 del actual, anuncia la junta de Admon. del Arsenal de la Carraca, la adquisicion por subasta del vestuario de invierno con destiro á los confinados del penal de Cuatro Torres.

El remate tendrá lugar á los 30 dias de publicado el anuncio en la «Gaceta,» y será simultáneo ante la mencionada junta y en la Comandancia de Marina de Sevilla con arreglo al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en dichas oficinas y al modelo de proposicion que inserta el periódico oficial.

Lo que he dispuesto hacer público á los señores fabricantes de la localidad por si desean tomar parte en la subasta.

Alcoy 29 Setiembre 1887.

El Presidente,

Vicente Boronat Terol

El reparto de raciones de pan y habichuelas acordado por esta Corporacion para solemnizar la inauguracion de la Casa de Desamparados, tendrá lugar el sábado próximo de 2 á 4 de la tarde en la sala de la Casa-Bolla.

Alcoy 29 de Setiembre de 1887.

El Presidente,

Vicente Boronat Terol.

Alcance postal-telegráfico

Londres 28.—Las noticias de Irlanda recibidas durante la pasada noche, dan cuenta de la profunda agitacion que reina en aquella isla.

Los colonos embargados por la falta de pago de sus arrendamientos, parecen dispuestos á abandonar el sistema de la resistencia pasiva, acudiendo á

El baron estaba muy enterado de la distribucion del Molino, Petit-Pierre ocupaba el cuarto del molinero, el cual era naturalmente la principal estancia de la casa; y las dos hermanas dormian en el aposento contiguo, cuya ventana daba sobre la rueda exterior del molino, entonces parado.

Ya cerrada la noche, acercóse Michel á la casa, y viendo luz en la ventanilla puso una tabla sobre una pala de la rueda, y trepó por ella, apoyóse en el punto más alto, y levantando con precaucion la cabeza pudo mirar por los cristales. Mary estaba sola en su cuarto sentada en un escabel, y con el codo apoyado en el lecho y la cabeza en la mano, exhalaba de vez en cuando un hondo suspiro, moviendo los labios como para murmurar una plegaria.

Al golpecito que el mozo dió en el cristal, alzó ella la cabeza, y corrió á la ventana exhalando una exclamacion de asombro.

—¡Chito! la dijo Michel.

—¡Vos aqui! exclamó Mary.

—Yo, sí.

—¡Cielos! ¿que quereis?

—Hace ocho dias que no os he visto, Mary, vengo á despedirme de vos antes de ir á donde me llama el destino.

las armas contra los representantes de la autoridad.

Ayer cerca de Limerik debia ser embargada una finca

Los curiales pidieron auxilio á la policia y á la tropa, presentándose con una fuerza de 200 agentes y 100 soldados delante de la casa de campo objeto del embargo.

Dentro de ella no se encontraban más que el colono, su mujer y un hermano de ésta, los cuales se parapetaron detras de las ventanas y se resistieron heroicamente contra la fuerza, hiriendo á numerosos ingleses

Por fin consiguieron éstos apoderarse de los tres sitiados, que estaban cubiertos de heridas, y se los llevaron presos.

Dublin 28.—Lord Corregidor de esta ciudad, presidente de la Junta central de la Liga nacional irlandesa, ha dirigido una exhortacion á dicha Liga á fin de que los individuos de ella se reúnan todos los domingos sin hacer caso de la prohibicion del gobierno.

Lord Corregidor añade que es preciso oponer la resistencia pasiva al gobierno, mientras Irlanda no obtenga la autonomia que viene reclamando.

Paris 28.—La cuestion del incidente de la frontera alemana sigue por buen camino, confiándose que tendrá un pronto y satisfactorio arreglo en vista de la actitud conciliadora que ha tomado el gobierno de Berlin.

La prensa alemana en general emplea un lenguaje muy sensato y muy prudente reconociendo la justicia que asiste á Francia de obtener una reparacion si los hechos resultan comprobados.

Hoy debe llegar á Berlin la informacion abierta por la autoridad judicial de Colmar sobre el mismo terreno.

PAÑOS DE CAPA EMBOZOS Y CONTRAEMBOZOS ALTA NOVEDAD.

Venga á

«LA SULTANA»

el que quiera comprarse una capa de resultado, ó un traje de los infinitos patenes, gergar, tricots, chevots, armures, castores tapelines que para la actual temporada se han recibido, en la seguridad de que quedará satisfecho tanto de los gustos como de los precios; pues los dueños de este establecimiento se proponen vender muy barato, para que nadie se acuerde de comprar estas prendas confeccionadas que del extranjero vienen á matar la industria del pais, y dar un petardo al consumidor porque no duran.

LA SULTANA.

Mercado 11 y 13.

Despacho Central de Ferro-carriles

AVISO AL PÚBLICO.

Desde el 30 del presente mes queda suprimido el servicio de coches Diligencias de esta á Bañeras que en la actualidad sale de esta ciudad á las 3 horas y 15 minutos de la mañana y llega á la misma de 10 y 30 á 11 de la noche, quedando existente el servicio del correo que sale á las 12 y 30 minutos tarde y llega á la 1 y 30 de idem.

Impr. Serpis.

—¡A despediros! ¿Porqué?
—Vengo á despedirme de vos, Mary, repitió el baron con firmeza.

—¡Oh! supongo que ya no quereis morir ¿no es cierto? Y no morireis prosiguió la doncella viendo que Michel no respondia; he orado tanto, que Dios me habrá oido; mas ahora que me habeis visto y hablado, idos, idos al momento.

—¡Tan pronto! ¿Os repugna mi presencia?

—No lo digo por eso Berta está en el aposento inmediato, puede haberos oido venir, puede oiros hablar, y ¿qué seria de mí, cuando la he jurado que no os amo?

—Sí, sí, jurádselo; pero mi á me jurateis lo contrario, y seguro de vuestro amor consentí en ocultar el mio.

—Michel, os ruego que os vayais.

—No, Mary, no me iré hasta que me hayais repetido lo que medijisteis en la Jonchére.

—Ved que este amor casi es un crimen, exclamó Mary desesperada. Michel, amigo mio, me averguenzo y lloro al pensar cuán débil fui en aquellos momentos.

—Yo os prometo, Mary, obrar demodo que otra vez no tengais semejante pe-

Las lobas de Machecul.

—Explicaos.
—Por ausencia de un capitan debo mandar una compañía de la division de Clisson, y os vendreis conmigo.
—¡Ojalá me hiriera la primera bala!
—Pelearéis á mi lado, y si alguien duda de vos, yo le responderé. ¿Lo quereis?
—Sí, contestó Michel con voz casi imperceptible.
—Corriente; dentro de tres horas nos pondremos en camino.
—¡Sin despedirme de ella!
—Es preciso; en estas circunstancias tal vez no tendria valor para dejarnos marchar. ¡Adiós, pues señor Michell!
—Lo tendré, Juan.
—¿Puedo contar con vos?
—Os doy mi palabra.
—Dentro de tres horas os aguardaré en la encrucijada de la Belle-Passe.
—No faltaré.
Despidióse Oullier con ademán casi amistoso, y, atravesando el puente,

CASA-PENSION
BAJO LA ADVOCACION DE
STA. TERESA DE JESUS

La que suscrib., Profesora de Instrucción Primaria por la Escuela Normal de Valencia, en donde ha desempeñado dos escuelas obtenidas por oposicion, y directora después de un colegio privado en la misma poblacion, considerando cuán difícil es para los previsores padres, que desde cualquier pueblo de la provincia deseen mandar sus hijas á estudiar en la Escuela normal de Alicante, el encontrar una familia que cuide de ellas con la solicitud que su edad requiere, se ha visto impulsada á establecer la referida Casa-Pension, en esta ciudad calle Jorge Juan, 24, en donde dichas jóvenes estarán cuidadosamente vigiladas con la escripturicidad que su sexo reclama, y al mismo tiempo podrán perfeccionarse en el estudio de preparacion, para lo cual se dará un repaso diario de lo explicado por el digno Profesorado de la mencionada Normal.

Además, la Directora tendrá especialísimo cuidado en que las jóvenes á su direccion confiadas, sigan ejercitando las buenas prácticas religiosas y morales que en el hogar doméstico les hayan sido enseñadas por sus amorosos padres, para cuando en el porvenir tengan que encargarse de formar las nuevas generaciones, lo hagan con el acierto y condiciones escritas en el Divino Decálogo que dice: "Amarás á Dios sobre todas las cosas y al prójimo como á tí mismo."

CONDICIONES.

- 1.ª Se admiten solamente pensionistas, á las que no se les permitirá la salida de casa sin ser acompañadas por una persona de la confianza de la señora Directora, ó por esta si el caso lo requiere, como igualmente lo serán en la ida de la Casa á la Normal y vice-versa.
- 2.ª Cada pensionista á su ingreso en la Casa presentará un cofre ó mundo para resguardo de su ropa y una cama de hierro con todo lo correspondiente á ella.
- 3.ª Será de cuenta de los padres, tutores ó encargados, la limpieza y planchado de las ropas, como igualmente los gastos de médico y medicinas, si la pensionista enfermase durante su estancia en la Casa.
- 4.ª Al principio de todo mes se abonará por quien corresponda, la cantidad de PESETAS SESENTA, por cada una de las pensionistas.

Alicante 1.º de Setiembre de 1887.

La Directora, DOLORES NAVARRO.

Guanos reforzados.

El mejor de los ABONOS conocidos hasta el día. Sus resultados positivos le hacen muy recomendable para **HORTALIZAS, TRIGOS, CAÑAMOS**, etc., consiguiéndose con su empleo mayor rendimiento en las cosechas.

CALIDAD ESPECIAL PARA VIÑAS Y ARBOLADOS.

Depósito para la venta Posada de Campello (Puerta de Villena)

ALCOY.

IMPRESIONES de toda clase en la imprenta de este periódico.

GUANO SAIN-GOBAIN

Sin rival en esta comarca como acredita el uso del mismo por espacio de 44 años en toda ella y el aumento notable que cada año se observa en su consumo, prueba irrevocable de sus excelentes cualidades para estos terrenos.

Para pedidos é informes dirigirse al único agente en esta plaza y comarca,

MANUEL SEGURA

Santo Tomás, 3.—ALCOY.

VENTA

Se hace de letra vieja, y de algunos enseres y artefactos usados, propios para trabajos de impresion.

En la Imprenta de este periódico, San Mateo, 44, darán razon.

ANIS DEL FIGARO
(EL MAS SELECCION DE LOS ANSADOS.)

Elogiado por mas de

300

periódicos de todo el globo.

Fabricante: Martinez Imbert.—Valencia.

Oficinas: Pasqual y Genis, 47.

Se vende en todos los cafés, casinos y tiendas de ultramarinos de la Península, Ultramar y Extrangero.

Representante en Alcoy: D. Federico Espi, Plaza de San Agustín.

COLEGIO DE S. JORGE

Externado de 2.ª Enseñanza

Desde el día 1.º hasta el 30 de Setiembre queda abierta en la Secretaria de este Colegio, la matricula de las asignaturas que comprende el Bachillerato, para el curso académico de 1887, á 88.

Las solicitudes de inscripcion serán dirigidas al señor Director del Colegio en el local de éste, calle de San Blas, número 16, todos los dias desde las 9 á las 12 de la mañana y desde las 4 á las 6 de la tarde.

Los alumnos que hayan de ingresar asistirán al Colegio desde el día 1.º de Setiembre á recibir las instrucciones preparativas del examen de ingreso, que ha de tener lugar precisamente antes de terminar dicho mes.

En este Establecimiento se harán clases especiales de Gramática Castellana, Aritmética Mercantil y Teoría de Libros, Elementos de Aritmética y Algebra, Geometria y Trigonometria con versiones de Topografía, y los Idiomas francés, italiano é inglés. Los honorarios que se han de satisfacer por cada una de estas asignaturas serán convencionales.

EL SERPIS

PERIODICO DE LA MAÑANA

Diario de Avisos, Noticias é Intereses generales.

INSERCIONES.

PAGO ANTICIPADO

Anuncios 5 cts. de peseta línea en la 4.ª plana, 25 en la 3.ª y 50 en la 1.ª—Esquelas mortuorias 4 pesetas cada insercion de una en la 4.ª plana 10 en la 3.ª y 25 en la 1.ª—Comunicados, desde una á 25 pesetas línea, á juicio del Director, A los Sres. Suscritores se les hará la rebajar de un 25 por 100 de los precios de la anterior tarifa.

TARIFA

SUSCRICIONES

PAGO ANTICIPADO.

Se suscribe en Alcoy en la Admon. de este periódico, San Mateo, 44, donde se dirigirá toda la correspondencia.
La suscripcion costará:
En Alcoy un mes 1.50 pesetas.
En el resto de la Península, un trimestre 5.25 "
En Ultramar, id. 8 "
En el Extrangero, id. 10 "

Número suelto 10 céntimos.—Atrasado 25 id.



NOVEDAD DE AUSTRIA

54 piezas formando un hermoso servicio de mesa, de plata Afinide, todo por 25 pesetas.

Por causa de liquidacion se hace una rebaja de 75 por 100 á una gran cantidad de objetos de plata Afinide.

Por 25 pesetas franco para toda España,

que apenas representan la mitad del coste de la mano de obra, enviamos el siguiente servicio de mesa de plata Afinide, que se ha estado vendiendo á 70 francos. Dicho servicio se compone de

- | | |
|---|-------------------------------|
| 6 magníficos cuchillos de mesa. | 2 tazas de postres. |
| 6 hermosos tenedores " " | 3 copas para hievos hervidos. |
| 6 cucharas para sopa " " | 1 hermoso pimentero. |
| 6 " " the. | 1 criba para thé. |
| 1 cucharon para sopa. | 3 magníficos zucareros. |
| legumbres | 3 cucharas para Moka. |
| 3 cuchillos de postres.—3 tenedores de postres.—3 cucharas de postres.—6 hermosos apoyos para cuchillos—56 piezas.—25 plas. | |

Blancura garantizada por 10 años.

Además de los artículos obrecitados, la casa pone en venta gran número de relojes á 75 por 100 de baja del precio de fabrica.

RELOJES EN CAJITA de hermoso metal, plaqué ó dorado, sistema perfeccionado, tamaño para hombres y señoras, marchando perfectamente bien y repasados, la pieza á 17 pesetas.

RELOJES échappement á



RELOJES plata verdadera remontoirs Luis XV, 27 pesetas.

PENDULETTE de commode ó secretario, llamado "mejor reloj de mesa del mundo", magnífico ornamento de cuarto ó despacho, con échappement ancre muy sólido, 10 pesetas.

Todos los relojes se garantizan por 3 y 5 años.

Dirigirse los pedidos al depósito general y fabrica de objetos de plata Afinide y de relojes:

M. RÜNDBAKIN Taborst, 28, VIENA (Austria.)

El pago se hace adelantado por carta certificada en billetes de Banco ó sellos de correo españoles ó á mi direccion ó al banquero de la casa:

SRES. CARLOS HOPPE Y COMP.ª EN BILBAO. (España.)